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Об итогах проведения заседания проблемной секции 
старших воспитателей 

дошкольных образовательных учреждений

В соответствии с планом-графиком мероприятий августовского педаго
гического форума «Реализация национального проекта «ОБРАЗОВАНИЕ»: 
новые итоги и новые возможности» 20 августа 2020 года в режиме Zoom - 
конференции было проведено заседание проблемной секции старших воспи
тателей.

В работе секции приняли участие 37 педагогов из 37 дошкольного об
разовательного учреждения района.

В соответствии с программой секции участники мероприятия познако
мились с опытом работы старших воспитателей МБДОУ детский сад № Ю
О.Н. Ковалёвой, М.А. Гапоновой «Новый формат в работе с родителями в 
условиях пандемии COVID-19».

Педагоги отметили актуальность и практическую значимость полу
ченной информации.

Исходя из вышеизложенного, п р и к а з ы в а ю :
1. Руководителям дошкольных образовательных учреждений принять 

во внимание опыт работы старших воспитателей МБДОУ детский сад № 10 
О.Н. Ковалёвой, М.А. Гапоновой «Новый формат в работе с родителями в 
условиях пандемии COVID-19».

2. Рекомендовать заведующему МБДОУ детский сад №10 Сабаровской 
С.Г. поощрить за высокий уровень подготовки и проведения выступления 
старших воспитателей О.Н. Ковалеву и М.А. Гапонову.

3. Контроль за выполнением данного приказа возложить на исполняю
щего обязанности директора МКУ «РИМ!Т>> И.Б.Джумайло.

4. Приказ вступает в силу со дня его подписания.

Начальник управления образования 
администрации муниципального 
образования Каневской район


